



ENGEL & VÖLKERS

5 Pièces

91 m²

Réf. W-02VPQY

1 040 000 €

Paris 11^{ème}

Appartement à vendre (75011)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique appartement typiquement parisien, d'une surface de 91 m² convenant parfaitement à une famille à la recherche d'un appartement spacieux et au calme. Situé au 2^{ème} étage d'un immeuble du XIX^e siècle, dont les parties communes ont été rénovées, avec accès par ascenseur, cet appartement de 5 pièces comprend, un grand double séjour exposé à l'Est assure une belle luminosité, une cuisine spacieuse qui s'ouvre sur la salle à manger idéale pour recevoir, deux chambres avec la possibilité d'en ajouter une troisième, une salle de bains équipée à la fois d'une douche et d'une baignoire et des ...

This beautiful, typically Parisian, 19th century 91 sqm (980 SqFt) apartment offers a splendid family home for the discerned buyer. Situated on the 2nd floor of a recently renovated building with elevator access. This 5 room apartment includes a large, east-facing double living room ensuring an ample morning light, and the apartment's west facing main bedroom which looks down on the building courtyard, provides a tranquil environment in the evenings, a spacious kitchen that opens onto the dining room, ideal for entertaining, two bedrooms, with the possibility of adding a third, a bathroom is ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

